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El Partido Popular ha ofrecido una rueda de prensa esta
mañana para hablar sobre el Jardín de la Música y la
reforma de la misma, según ha informado el portavoz
Fran Muñoz. El edil ha lamentado que “hace 15 días
las obras ya estaban paradas, cada vez había menos
obreros hasta que la semana pasada no solo no
quedaba  ni  un  trabajador  sino  que,  además,  se
llevaron la maquinaria”. La empresa dejó de trabajar
hace dos semanas sin dar ningún motivo que justifique
este  hecho,  por  lo  que  el  Ayuntamiento  ha  pedido
explicaciones. 

Muñoz ha pedido al equipo de gobierno “transparencia,
que  bril la  por  su  ausencia;  t ienen  que  dar
explicaciones,  pues  nos  han  vendido  en  muchas

ocasiones  esta  obra,  pero  ahora  no  dicen  qué  está
pasando”.  Afirman  que  no  saben  si  “es  porque  la
empresa  está  en  suspensión  de  pagos,  por  falta  de
material  o  por  falta  de  dinero,  queremos  saber  qué
pasa”. Por otro lado, han lamentado que “la calle Ramón
Gorgé lleva meses cerrada, la obra en este punto del
Jardín debería haberse realizado con rapidez puesto que
se ha dejado a medio hacer y es un vía muy transitada”.

Muñoz ha hablado también sobre la reforma de la Plaza
de Arriba,  ha preguntado por el mural que creó una
artista local y que Doble 13 modificó y se pregunta "si al
gobierno le parecen correctos los arcos y el mamotreto de
hormigón hecho para marcar la entrada del refugio”. El
popular ha lamentado que “esta plaza no tendrá un uso
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productivo, se ha perdido una oportunidad de tener un
espacio amplio y abierto en el que la población pueda
disfrutar y para que los actos festeros que allí se inician
tengan  lugar”.   Ha  concluido  afirmando  que  “el
descontento de la población llama la atención”.

Desde el equipo de gobierno han aclarado a Valle de
Elda que “la empresa Sigma, que estaba realizando las
obras en el Jardín de la Música, no está cumpliendo
con los plazos. La dirección de obra les ha pedido tras
la  paralización  que  dejasen  la  zona  asegurada  y  el
Ayuntamiento  ha solicitado ya  a  la  empresa que
justifique la situación. No hay falta de transparencia,
pero no hay información oficial porque la empresa no ha

comunicado nada de momento”. También confirman que
ya están valorando qué opciones tienen para continuar la
obra, como ceder el contrato a la segunda empresa de la
licitación.

Respecto a la Plaza de Arriba, señalan desde el gobierno
local que “el mural se tuvo que modificar porque no se
podía llevar a la realidad según informó la dirección de
obra; se adaptó, se pidió a quienes hicieron el proyecto
su participación y declinaron”. Por último, explican que
“los  arcos  narrarán  la  historia  de  la  ciudad  con
fechas,  imágenes  e  iconografía,  la  plaza  será
diáfana y permitirá recuperar parte de la identidad
de Elda”, concluyen desde el equipo de Gobierno. 
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